

Memoria, die Reggae Sensation aus Köln.

Die achtköpfige Band wirkt live wie ein kleines Orchester, sie nehmen dich mit auf eine Reise und zeigen dir ihre Wurzeln. Dabei bewegen sie sich mit einer Leichtigkeit und einer Energie auf der Bühne, die alles überstrahlt und einfach ansteckend ist. Das erlebt man bei einem Konzert von Memoria.

Die Texte beinhalten durch die lateinamerikanische Diaspora geprägte Themen wie Ungleichheit, Korruption oder Sehnsucht, aber auch den Genuss vom Leben und der Liebe.

2017 erschien ihre Debut-EP „Startlinie“,
2018 die darauffolgende EP „Road to Summerjam“.

Die acht jungen Frauen und Männer sind aus der Reggae-Szene inzwischen nicht mehr wegzudenken und begeisterten mit ihren Shows schon auf großen Reggae-Festivals in Deutschland, wie Summer Jam, Reggae Jam, Ruhr Reggae Summer, Sunrise Reggae & Ska Festival und Black Forest on Fire. Aber auch über die Grenzen Deutschlands hinaus, wie zum Beispiel in Frankreich, auf dem Sunshine Reggaefestival oder den Wiener Afrikatagen in Österreich.

Das Jahr 2019 schlossen sie dann mit einer Tour durch das karibische Paradies Barbados ab.

Die Taschen voll mit neuer Musik, Erfahrungen und einer neuen Show ist Memoria ready für 2021.